



Critica Enrique Alfaro “absurdo y banalidad” en destape de Álvarez Máynez

JUAN CARLOS G. PARTIDA

CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

El gobernador Enrique Alfaro, emanado de Movimiento Ciudadano (MC), calificó de ocurrencia y banalidad el registro de Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial. No obstante, tres de las principales figuras de ese partido a escala nacional, de origen jalisciense y que crecieron a la sombra política del mandatario, asistieron al acto celebrado este miércoles en la Ciudad de México, en un claro deslinde de las declaraciones alfaristas.

A la derecha de Dante Delgado, líder nacional de MC, se sentó el precandidato único al gobierno de Jalisco, Pablo Lemus; a la derecha de éste, Verónica Delgadillo, senadora que busca ser la primera alcal-

desa de Guadalajara. Y el gran amigo de Alfaro desde la preparatoria, el senador Clemente Castañeda, un poco lejos del centro, pero junto al gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, quien destapó el martes a Álvarez Máynez “en una mesa con botana y cerveza”, como censuró Alfaro.

Antes del registro, el gobernante jalisciense publicó en redes sociales que al destapar al coordinador de su breve campaña por la Presidencia, García Sepúlveda quiso asumirse “como líder de nuestro movimiento”, dictando “instrucciones sobre el camino a seguir.

“Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco”, agregó.